eFOLDI Guía de inicio rápido Lite



Antes de usarla, coloque la eFOLDi Lite en una zona abierta, lejos de animales domésticos y niños pequeños. Desplegarlo es fácil y, con la práctica, podrá montarlo en segundos.

Recomendamos practicar antes de la primera salida.



CÓMO DESDOBLAR

PASO 1 - SUELTE LA COLUMNA DE DIRECCIÓN

Retire todos los envases antes de empezar.







Empuje el pestillo amarillo para liberar la columna de dirección y permitir que gire libremente.

Levante el manillar hacia fuera y hacia arriba hasta que encaje firmemente en posición vertical.

PASO 2 - DESBLOQUEAR Y DESPLEGAR



Sujete la columna de dirección y localice la pequeña palanca amarilla en el lateral del Lite y tire de ella para desbloquear el conjunto de la rueda delantera.







Sujete la columna de dirección y el respaldo del asiento y sepárelos. El scooter se desplegará y oirás un clic cuando se bloquee en su posición abierta.

PASO 3 - COMPROBACIONES FINALES DE SEGURIDAD







Asegúrese de que los pestillos de bloqueo están bien sujetos a la barra de acero presionando con el pie sobre el reposapiés.



Compruebe que la palanca roja del freno magnético está en la posición de BLOQUEADO para engranar el motor.

CÓMO **EMPEZAR**



Para encender el scooter, pulse el botón gris situado debajo de la pantalla de la batería. Seleccione (D) para Conducir o (R) para Marcha atrás y, a continuación, pulse el acelerador de pulgar para ponerse en marcha. Asegúrese de recargar la batería tan pronto como la pantalla muestre el color ámbar.

CÓMO FUNCIONAR



Para convertir el scooter en equipaje rodante tire del manillar hacia arriba y presione la palanca amarilla, asegurándola en el segundo punto de parada.



Para cargar, conecte el cable de alimentación al puerto de carga situado en la parte superior de la columna de dirección.



Para extraer la batería, levante el pestillo y tire con cuidado hacia arriba.

El puerto de carga se encuentra en el lateral de la batería.

CÓMO **PLEGAR PARA GUARDAR**

PASO 1 - ABATIR EL RESPALDO Y LA COLUMNA DE **DIRECCIÓN**



Pliegue el respaldo contra la base del asiento.

Con los reposabrazos montados, 🚺 tire de la palanca negra para N liberar el asiento y plegarlo.

Presione y mantenga presionado el pequeño pestillo amarillo situado en la parte delantera de la columna de dirección y, a continuación, pliéquelo hacia abajo hasta el manillar hasta que encajen en su sitio, asegurados por el imán.

PASO 2 - PLEGAR Y BLOQUEAR EL SCOOTER



Sujete el scooter por la columna de dirección y el asa de transporte y levante el armazón del asiento hasta una posición vertical.

Incline el scooter hacia atrás en un ángulo (puede utilizar el pie detrás de la rueda para estabilizarlo si es necesario), equilibrándolo sobre las ruedas.

Presione la columna de dirección hacia dentro hasta que la rueda delantera y el pestillo encajen firmemente en su sitio. A continuación, empuje la columna con firmeza para bloquearla firmemente contra el bastidor.

Tenga en cuenta que este folleto es sólo una guía rápida. Para obtener instrucciones completas, consulte nuestro manual de usuario del producto. Si tiene alguna pregunta, llámenos al +44 800 915 0800 o envíe un correo electrónico a services@efoldi.com.

